

On ne voit vraiment qu'avec les yeux de l'amour.

Une mère peut avoir un impact extraordinaire autour d'elle. Elle ne laissera personne indifférent. Une mère marquera en bien ou en mal ses enfants!

Prenons l'exemple de la mère et de la grand-mère de Timothée : (2 Timothée 1.5) (2 Timothée 3.15)

Grâce à l'influence de ces deux femmes, sa grand-mère et sa mère, Timothée a connu la Parole de Dieu " dès son enfance." Même les grands-parents ont un rôle très important à jouer dans la vie spirituelle de leurs petits enfants. Vous remarquerez qu'elles se sont appliquées à **lui enseigner la Parole de Dieu.** *Dans les premières années, racontez-leur les miracles, les prodiges, les faits glorieux de la Parole de Dieu, puis plus vieux, lisez avec eux la Bible...*

L'apôtre Paul compare son ministère à celui d'une mère ! (1 Thessaloniens 2.7-8) On y trouve le principe de la bienveillance : douceur, soin et affection.

Les priorités d'une mère sont le foyer et la famille; parce que personne n'aimera votre enfant plus que vous.

Nos enfants sont pécheurs. Il n'y a que des parents, un père et une mère, pour pouvoir aimer un enfant comme il se doit. Les autres ne feront que supporter. Pour son développement mental, son sens de l'assurance, sa confiance, il doit se savoir aimé, protégé. Les événements de la vie au quotidien sont autant d'occasions d'enseigner et d'influencer nos enfants.

10 choses que le monde n'enseignera pas à vos enfants !

Un mensonge est un mensonge : La politique et les affaires regorgent de gens malhonnêtes, camouflant, altérant et mutilant la vérité au point qu'il est difficile de savoir ce qui est vrai et ce qui est fabriqué. Dieu nous commande clairement de ne pas mentir ! (Exo 23;1) *Pas de petits mensonges pieux pour dire que la fin justifie les moyens!*

Penser d'abord aux autres : c'est un concept contraire aux mœurs de notre société individualiste (Phip 2;3) *N'agissez pas en vue de la satisfaction de vos désirs particuliers. Laissez tomber tout esprit de rivalité. Que ni la vanité, ni le désir de faire bonne impression ne commande vos actions. ..*

Les autorités méritent d'être respectées : dans les médias, vous verrez souvent les parents peints comme des bouffons incompetents où les enfants font la loi. Les directeurs d'écoles, les forces policières et les membres du gouvernement sont dépeints comme inaptés, corrompus et idiots. Si nos enfants grandissent avec l'idée que toutes les autorités doivent être remises en question, démolies ou contestées, « *comment se soumettront-ils un jour à l'autorité ultime; leur seigneur et créateur?* » (Rom 13;1) *Que chaque homme soit loyalement soumis au gouvernement du pays où il vit...*

Surveillez comment vous nourrissez votre cerveau : Nos enfants doivent savoir que le diable sèmera des pensées mauvaises dans leur esprit, mais qu'il est de leur devoir de les enlever tout de suite. (2 Cor 10;5) *Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élèvent contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance au Christ.*

Avoir une mauvaise pensée n'est pas péché, mais c'est quand vous la laissez s'installer dans votre esprit que cela devient péché.

Dieu a inventé la sexualité et elle est bonne : Vos enfants connaissent-ils le plan parfait de Dieu pour le mariage; c'est à dire une femme et un homme consacré l'un à l'autre, et la sexualité comme une expression belle et pure de leur amour. (Prov 5; 18) *Fais ta joie de la femme que tu as aimée dans ta jeunesse.*

Vous ne pouvez rien faire pour nous empêcher de vous aimer : (1 Jean 1;9) *Mais si nous confessons nos péchés, nous pouvons avoir confiance en Dieu, car il est juste : il*

pardonnera nos péchés et nous purifiera de tout mal. La culpabilité est une émotion forte. Nous voulons être certain que nos enfants savent premièrement qu'ils commettront des erreurs et deuxièmement, que s'ils sont vraiment repentant, nous leur pardonneront. Dieu leur pardonnera également.

L'humilité est une bonne chose : (Michée 6;8) *... il vous demande seulement de respecter les droits des autres, d'aimer agir avec bonté et de suivre avec soin le chemin que lui, votre Dieu, vous indique.* L'humilité n'est pas un trait de caractère révééré par notre société. Bon nombre des modèles que nos enfants admirent sont orgueilleux, fanfarons et égocentriques. Offrons à nos enfants un autre modèle. Si nos enfants nous entendent demander pardon quand nous avons tort, ou que nous acceptons une critique constructive sans être sur la défensive, ils grandiront avec un modèle d'humilité auquel Dieu appelle tous ses enfants.

Le bonheur ne s'achète pas : Chaque année des milliards de dollars se dépensent en publicité pour nous rendre mécontents de ce que nous avons et nous convaincre que nous trouverons le bonheur dans ce qu'on cherche à nous vendre. (Luc 12;15) *Gardez-vous avec soin de l'avidité sous toutes ses formes. Ne cherchez pas à amasser des biens, car un homme a beau être riche, sa fortune ne lui assure pas la vie véritable, celle-ci ne dépend en aucune manière de ses biens.*

Ce n'est pas parce que quelqu'un s'en tire que c'est bien :

Si vous avez grandi avec l'idée que les bons gagnent toujours et que les méchants reçoivent ce qu'ils méritent à la fin, il peut être décourageant de voir des gens qui vivent visiblement en dehors de la volonté de Dieu être apparemment bénis. Nous vivons dans une culture qui célèbre l'impiété, mais rappelons-nous que ce ne sont pas eux notre modèle, c'est Jésus. Notre objectif ne devrait jamais être : *jusqu'où puis-je aller avant que ce soit considéré un péché?* Mais : *Que puis-je faire pour glorifier Dieu?* (Col 3;23) *Mettez votre cœur et votre âme dans tout ce que vous faites, comme si c'était pour le Seigneur lui-même et non pour des hommes.* (Pierre 1;15-16) Que Jésus et personne d'autre soit votre mesure de sainteté.

La vie terrestre est brève, tandis que l'éternité dure à toujours.

(Math 6;19-21) *Ne vous amassez pas des richesses dans ce monde ...Amassez-vous plutôt des trésors dans le ciel, où il n'y a ni rouille, ni mites qui rongent, ni cambrioleurs qui percent les murs et dérobent. Car là où est ton trésor, là sera aussi ton cœur.*

Conclusion

Le monde a beaucoup à dire à nos enfants et bien des manières de passer son message. Les parents rivalisent avec la TV, les jeux vidéos, Internet, la publicité, la musique, les films. Ne présumez-pas que quelqu'un d'autre transmet à vos enfants le message divin que vous voulez qu'ils reçoivent. Ils doivent et ils veulent l'entendre de vous. Une femme doit veiller à persévérer dans sa fonction de mère. C'est une source de protection. Que vous soyez au foyer ou au travail, que Dieu vous aide à être des femmes bienveillantes.

Pour votre réflexion ...

1. Quel impact avez-vous sur votre foyer ?
2. Votre foyer est-il ce qu'il y a de plus important pour vous ? En acceptez-vous la responsabilité ?
3. Avez-vous confié l'éducation de vos enfants à des étrangers, ou passez-vous assez de temps avec eux pour entrer dans leurs confidences ?
4. Quel exemple de vie spirituelle leur donnez-vous ? Votre foi suscite-t-elle l'envie ?
5. Avez-vous demandé à Dieu qu'il fasse de vous une femme d'exemple, consacrée et bienveillante ?